

	<p>Objekt: Deutsche Spitzentiere im Wettstreit 1959</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04468</p>
--	--

## Beschreibung

Der Komplette Titel lautet: "Deutsche Spitzentiere im Urteil der Berichterstatter 44. Wanderausstellung Hannover 1959". Jeder Kategorie der Ausstellung: Pferde, Rinder, Schafe, Schweine, Ziegen sowie Kleintiere, Fische und Bienen ist ein eigenes Kapitel gewidmet. Dazu werden auch die Daten der vergangenen zwei Jahre 1950, 1951, 1953, 1955 und 1956 mit einbezogen. Veröffentlicht wurde es in der Reihe: "Arbeiten der deutschen Landwirtschaftlichen-Gesellschaft" Band 43.

The complete title is: "Top German Animals in the Judgement of the Rapporteurs 44th Travelling Exhibition Hanover 1959". A separate chapter is devoted to each category of the exhibition: horses, cattle, sheep, pigs, goats, small animals, fish and bees. The data from the previous two years 1950, 1951, 1953, 1955 and 1956 are also included. It was published in the series: "Arbeiten der deutschen Landwirtschaftlichen-Gesellschaft" Volume 43.

## Grunddaten

Material/Technik:	Papier / Buchdruck
Maße:	Länge: 20,8 cm, Breite: 14,7 cm, Stückzahl: 1, Seitenzahl: 160

## Ereignisse

Gedruckt	wann	1957
	wer	AGENOR, Druck und Verlags GmbH, Frankfurt am Main
	wo	Frankfurt am Main

Herausgegeben wann 1957  
wer Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG)  
wo Frankfurt am Main

## Schlagworte

- Beschäler (Pferdezucht)
- Kaltblut
- Nutztier
- Pferdezucht